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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCzuZIONE

Verbale della seduta del 31101 /2017

L'anno duemiladiciassette, il giorno trentuno del mese di Gennaio in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
circoscrizionale convocato dal Presidente con awiso n. 1998008 del2l/12/2016 , ai sensi delle
vigenti norme di legge statutarie e regolamentari.
Alle ore 09,37 il Presidente assistito, nella qualità di Segretario, dal Esp.to Amm.vo
Rita Cilio invita la stessa ad effettuare I'appello, al termine del quale risultano assenti i Conss.
Ruggiero, Abbate, Buscemi, Mancusoo Reina, Schiera.
Verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. nominando scrutatori i Conss.
Buccola, Ciprì, Lepre.
Il Sesretario * dietro invito del Presidente da lettura del verbale della Seduta del giorn o 27 c.m.
Alle ore 09,40 entrano in Aula il v. Presidente Ruggiero e il Cons. Schiera.
Il Presidente - pone intrattazione il punto Q all' O.d.G. Mozione avente per oggetto:
" Razionalizzazione Rete Fognariap.zza Baida" a firma del Cons. Abbonató.
Il Segretario - legge il documento.
Il Cons. Abbonato - inten'iene illustrando il contenuto della mozione. eVidenziando I'impoitanza
dell'intervento per garantire la pubblica incolumità, soprattutto perché il sito a seguito ài u.qu"
piovane copiose si allaga causando disagi.
Alle ore 09,48 i conss. Fanciuso e Tuzzolino lasciano |Aula.
Il Cons. Schiera - ren de noto che a seguito della massiccia urbaniz zazione la rete fognaria
esistente è divenuta fatiscente per cui occorrerebb e rcalizzarc una rete fognaria atta a soddisfare la
domanda, a tal fine palesa il suo voto favorevole all'approvazione del docùmento.
Il Cons. Ciprì - è d'accordo ad attenzionare laPiazza Baida in quanto la stessa quando il deflusso.
delle acque e abbondante si allaga per cui dai tombini iniziano ad uscire-liq;;i d"gìi-;;;
nauseabondi.
Alle ore 09r52 entrano in Aula i conss. Buscemio Fanciuso e Tuzzolino.
Il Cons. lepre - ricorda che esistono delle ieggi ben precise che regolamentano il carico e scarico
delle acque reflue, tutto ciò non è contemplato all'interno del nostio territorio, per cui da quanto
dichiarato si esprime favorevolmente all'approvazione della mozione purchè ii int.r,r.nga nel
rispetto delle stesse.

Il Cgns. Buscemi * reitera la volontà ad approvare la mozione di cui trattasi affinchè il territorio
possa essere reso vivibile.
Alle ore 09'59 entra in Aula il Cons. Abbate, contemporaneamente ne esce il Cons. Tuzzolino.



Il Presidente - alle ore 10,00, dopo avere verificato la presenza in Aula degli Scrutatori, pone in
votazione per appello nominale la mozione "Razionalizzazione Rete FognariaP.zza Baida"
le cui risultanze sono:

Presenti e votanti n. 13

Assenti
Favorevoli
Astenuti
Contrari

n. 03 (Mancuso, Reina, Tuzzolino)
n. 13

n. 00
n. 00

La mozione è approvata all'unanimità dei presenti in Aula.
Alle ore 10,01 rientra in Aula il Cons. Tuzzolino.
Il Presidente - prosegue i lavori dando la parola ai Consiglieri per le comunic azioni.
Il Cons. Tuzzolino - chiede alla Presidenza se si sia attivata per invitare in Aula il V. Sindaco per
lrattare la questione del Parco Cassarà, sul web c'è un susseguirsi di notizie false, occorre che
venga fatta chiarczza.
Il Presidente - ribatte che nonostante ha piu volte cercato di contattare telefonicamente il dott.
Arcuri e I'Ing. Li Castri non ha avutÒ fortuna, oggi tornerà alla carica. :

Alle ore 10,04 i Conss. Di Vincenti, Fanciuso,Fazio e Lepre si allontanano dall'Aula.
Il Cons. Buscemi - informa gli astanti che il Preside della scuola Mantegna/Borsellino ha chiesto
ai genitori degli alunni di hrmare un'autorizzazione dove si declina la scuola da ogni responsabilità
durante il trasferimento dei ragazzini in un altro plesso per l'espletamento dell'ora di ed. fisica.
Cio è inammissibile, per cui per l'ennesima volta lui stesso ha chiesto di potere visionare la palestra
della scuola stessa, che a tutt'oggi nonostante i lavori di ripristino siano terminati non viene
utrhzzata, e per I'ennesima volta gli è stato negato il diritto istituzionale.
Chiede al Presidente della Commissione Sport di indire una Seduta urgente atta a potere effettuare
il sopralluogo all'interno del plesso scolastico.
Il Cons. Schiera - chiede se già è stato invitato in aula il Dirigente del Settore Tributi, D.ssa D.
Rimedio.
Il Presidente - risponde che in merito si attiverà oggi stesso.
Il Cons. Abbonato - chiede notrzie sul muro di recinzione dell'Istituto Zootecnico ubicato nella
via Luparello per il quale, essendo lo stesso pericolante, era stata fatta richiesta di intervento.
Oggi lo stesso è precario potrebbe crollare da un momento all'altro e ledere l'incolumità.pubblica.
Il Presidente - terminati i lavori d'Aula alle ore 10,1 5 dichiara chiusa la Seduta.

Il Segret4rio
(Esp.to A,úm.vo)
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